

L'aide sociale à l'enfance - agir dans l'intérêt des enfants et des adolescents

Plus de 46.000 enfants et adolescents de moins de 18 ans vivent à Mannheim. Les enfants sont l'avenir de notre société. Les services Enfants, Jeunesse et Famille - Aide sociale à l'enfance sont chargés de promouvoir le développement des enfants et des adolescents à Mannheim, afin d'en faire des personnes capables de se prendre en charge et de vivre harmonieusement en société.

L'aide sociale à l'enfance soutient les jeunes dans leur développement individuel et social et contribue à éviter ou supprimer toute discrimination. Elle apporte ses conseils et son aide aux parents et tuteurs légaux dans leur mission d'éducation, assure la protection des enfants et des adolescents contre tout ce qui pourrait nuire à leurs intérêts et contribue à créer des conditions de vie favorables pour les jeunes et leurs familles et à conserver un environnement adapté aux enfants et aux familles.

L'aide sociale à l'enfance de Mannheim offre de nombreux services aux parents et aux enfants, aux jeunes adultes ainsi qu'aux familles. Pour contacter l'interlocuteur recherché ou pour obtenir les informations souhaitées, veuillez simplement cliquer sur le mot-clé correspondant (texte figurant dans la case lien).